

Die BfM-Fraktion erläutert den Inhalt des Antrags und bekräftigt in diesem Zusammenhang noch einmal den Wunsch nach Wiederbelebung des damaligen Runden Tisches inklusive der Umsetzung der dort besprochenen Gesprächsinhalte. Es wird bedauert, dass von der letzten Begehung des Arbeitskreises Behindertengerechte Infrastruktur im Bereich Neuer Markt am 04.10.2011 kein Protokoll angefertigt wurde. In der Nachbereitung dieses Termins wurde vereinbart, zukünftig eine Rubrik Behindertengerechter Alltag in Meckenheim auf der städtischen Internetseite einzurichten. Dieser Vereinbarung wurde bis heute leider noch nicht entsprochen.

Die Verwaltung äußert zu diesem Antrag/Prüfauftrag, dass man Begehungen zur Feststellung von Missständen allgemein positiv gegenüber steht. Da der Fachbereich 66 - Verkehr und Grünflächen - aktuell jedoch sehr eingebunden ist, sei eine Dokumentation / Umsetzung des Antrags unter finanziellen und ressourcenmäßigen Gesichtspunkten derzeit nicht machbar.

Bereits im letzten Jahr wurde ein Antrag der SPD-Fraktion, der sich ebenfalls mit diesem Themenbereich befasste, im Rahmen einer Ortsbegehung behandelt. Da u.a. jedoch private Grundstücksbereiche in etwaige Sanierungs- bzw. Umbaumaßnahmen hätten mit einbezogen werden müssen, wurde auch dieser Antrag seinerzeit nicht weiter verfolgt.

Abschließend erhält die Verwaltung die Anfrage, wann das Gremium „Fahrradfreundliche Stadt“ seine Arbeit wieder aufnimmt? Diesbezüglich teilt die Verwaltung mit, dass sie hinsichtlich eines neuerlichen Termins des Gremiums „Fahrradfreundliche Stadt“ kurzfristig Einladungen versenden wird.